

# 会 報

No 53 2007(平成19年).12.6  
サポート・トレッキング・グループ

## 1. 当会の活動が呉市市政だより〔19年11月10日発行〕に掲載

自分たちの手でまちづくり実践パートNo 2 平成19年2月4日例会 灰が峰公園整備時の集合写真も掲載

## 2. 休山(標高497m)公園利用者アンケート調査終了

広島県広島地域事務所の依頼で、去る4月29日から11月17日までの土・日・祭日の44日間実施。頂上のトイレ付近の植込みの剪定も実施。五名のご協力と呉地域事務所のサポートを受けながら無事終了

## 3. 11月15日(木) ひろしま緑づくり運営委員会 広島市中区紙屋町にて

安全技能・技術習得制度について(森林ボランティアの事故防止のため)  
加盟団体交流集会 マツタケ山再生事業(県緑化センターにて)について  
ひろしま山の日(10月20日~21日) 県民の集いの総括  
出席者 2名

## 4. 12月2日(日)例会

ところ 灰が峰[妙泉寺の300m下方] 「灰が峰登山道近道の標識」から「山頂登山道路の屋根のない展望台」まで  
参加者 男性19名 女性6名 合計25名  
整備内容 草刈 階段等整備  
落ち葉の撤去 道標の設置(2ヶ所)  
路にはみ出した枝木の切断 枯れ木の伐採と撤去  
登山路途中の木製ベンチのあるところの付近整備  
作業結果 作業は仮払い機4台で4班に分かれ、入り口から・中間地点から上方向と下方向・屋根のない展望台の下からと4ヶ所に分かれて作業を行った  
登山路は幅1.5mの丸太を使って平成6年頃呉市が「灰が峰ふれあいの森」の一部として整備したが、その後役所は手を入れず放置されていたので、幅25cmくらいしか路がない所、足元の路さえ見えないところも一部にあり、羊歯やかやで歩くだけでもなかなかの所が全く見違えるように立派な路に蘇った。  
登山路途中の木製ベンチは草や枝木が茂って数名しか座れなかったが周辺を整備して数十人の休憩地とすることが出来た。  
バス停「中惣付」・妙泉寺から呉駅寄り300mのバス道路に高さ2mの道標の設置、送電線の鉄塔の下にも可愛い道標を設置。

## 5. 次回例会ご案内 当日ご差し支えのある方はご一報くださると幸いです 今回は欠席者10名から連絡済

と き 1月13日(日)正月につき第二日曜日 午前9時~正午(終了.解散)  
集合場所 二河峡公園 鉄管橋手前  
整備場所 二河峡公園  
整備内容 公園整備  
持ち物 ヘルメット、帽子、名札、腕章、飲み物、タオルなど  
当会は みどりの羽根募金からも助成金をいただいています